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                Working together to replace synthetic pesticides with ecologically friendly alternatives 
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DOCG prosecco - Zaia “Spiace che ci sia 

ancora chi sostiene che quelli del prosecco sono 

inquinatori"- OggiTreviso 7.5.2020 

Il Governatore è intervenuto in videoconferenza alla presentazione della 

relazione "Il futuro del vino italiano. Qualità, sostenibilità e territorio" 

07/05/2020   

 

PIEVE DI SOLIGO - "Spiace che ci sia ancora qualcuno che sostiene che quelli del prosecco 

sono inquinatori".  

Lo ha detto oggi il presidente della Regione Veneto, Luca Zaia, intervenendo in videoconferenza 

alla presentazione della relazione "Il futuro del vino italiano. Qualità, sostenibilità e territorio" 

curato dalla Fondazione Symbola (Presidente Ermete Realacci) e dal Consorzio di tutela del 

Prosecco Docg. 

 Zaia ha ricordato che la coltivazione della vite applica all' incirca gli stessi protocolli in tutto il 

mondo e che l'impiego di sostanze chimiche nell'area del Prosecco Docg "è di molto inferiore a 

quello che si registra nella stessa fascia climatica".  

Sviluppare buone pratiche con il Prosecco, ha concluso, "significa diventare riferimento a livello 

internazionale". 

  

 


